

# Antrag Nr. 15-F-33-0011

## CDU und SPD

---

### Betreff:

Standortfrage Dreifeldersporthalle Wiesbaden-Erbenheim  
Antrag der Fraktionen von CDU und SPD vom 29.01.2015

### Antragstext:

Der Neubau einer Dreifeldersporthalle an der Hermann-Ehlers-Schule in Erbenheim als dritter Bauabschnitt der Schule ist ein wichtiges sportpolitisches Anliegen der Fraktionen von CDU und SPD. Hierzu wurden im laufenden Haushalt Planungsmittel in Höhe von 150.000 EUR eingestellt. Der Wiesbadener Tagespresse war am 23.01.2015 zu entnehmen, dass sowohl das Umwelt- wie auch das Stadtplanungsamt Bedenken gegen den geplanten Standort auf dem Gelände der Hermann-Ehlers-Schule geäußert hätten.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

1. wie der derzeitige Sachstand der Planungen für den Bau einer Dreifeldersporthalle auf dem Gelände der Hermann-Ehlers-Schule ist;
2. ob klimaökologische und landschaftspflegerische Bedenken gegen den seit Jahren angedachten Standort der Sporthalle vorliegen;
3. ob ein alternativer Standort in den Überlegungen des Magistrats eine Rolle spielt.

Wiesbaden, 02.02.2015

Rainer Pfeifer  
Fachsprecher Freizeit und Sport  
(CDU-Fraktion)

Michael David  
Fachsprecher Freizeit und Sport  
(SPD-Fraktion)